
我們可以學到什麼？ 
就像這個人對他所有的工人都很慈悲一樣， 

神對我們也很慈悲。祂希望我們每個人都能進入

祂的國度。何時加入或回到聖約的道路上， 

並努力變得像救主一樣，永遠都不嫌遲， 

如此祂才能祝福我們。當神也選擇祝福其他人，

我們不應該嫉妒。相反地，我們可以為他們 

感到快樂，並因神賜給我們的事物而快樂。 

我們花時間在神的葡萄園裡工作， 

也是一項祝福！
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那天結束時，他給每位工人同樣數量的

錢，即使有些人的工時比其他人長。

那工作一整天的人抱怨

這個人不公平。 

一天清晨，有個人雇用了一群工人幫他

在葡萄園裡工作。他說會給他們每個人

一錢銀子。

什麼程度，而不是什麼時候

「我要⋯⋯見證神的愛蘊藏了更新的力量，祂的恩典會帶來奇蹟。 
祂關心的是最終你是否獲得信心，而不是你何時獲得信心。」

十二使徒定額組傑佛瑞·賀倫長老，2012年4月 
總會大會（參閱2012年5月，利阿賀拿，第33頁）。

葡萄園裡的 

工人

但是他提醒他們，他們每個人都得到當初講定的

工資，而那位主人的仁慈使所有的工人都受益。

救主的比喻
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那天，那人又四次雇用了更多工人，答應要

付給他們合理的工資。


